

# Bericht Kreisschriftführer

## Kreisschützentag 2018 in Stetten/Haigerloch



Kreisschützenmeister Wolfgang Musch eröffnete den 43. bzw. 65. Kreisschützentag in Hörschwag/Stetten und gab die Tagesordnung bekannt. Die Ehrengäste richteten Grußworte an die Versammlung. Es folgten Ehrungen durch den Sportkreisvorsitzenden Hendrik Rohm und Kreisschützenmeister Wolfgang Musch. Kreisschützenkönigin wurde Ute Freudemann aus Hörschwag. Meine Vorgängerin, Julia Wannemacher, wurde verabschiedet.

Wolfgang Musch gab in seinem Bericht die Entwicklung der Mitgliederzahlen bekannt. Die Gesamtmitgliederzahl erhöhte sich um 51 Mitglieder auf insgesamt 4.664 Mitglieder. Die Zahl der Vereine erhöhte sich auf 42 Vereine. Wolfgang Musch wies auf die Neuerung der Sportordnung ab dem Sportjahr 2018 hin. Weiterhin wurden auf die Sachkundeprüfungen in den Kreisen Rottweil und Tuttlingen hingewiesen. Am 11.05.2019 wird der SV Geislingen den Landesschützentag ausrichten.

Der Kreisschützenmeister bedankte sich bei allen Funktionären, Helfern, Kreisvereinen, Bezirk, Sportkreis und der Landesoberschützenmeisterin Hannelore Lange.

Schriftführerin Julia Wannemacher berichtete von der letztjährigen Versammlung und gab ihren Rücktritt bekannt.

Rolf Schneider verlas den Bericht des Kreissportleiters Günter Bitzer und berichtete von den Kreismeisterschaften. Die Startmeldungen lagen bei 1304. Es wurden 40 neue Kreisrekorde erzielt.

Kreisjugendleiter Uwe Krohn berichtete vom sportlichen Erfolg der Jugend. Beim Dreistellungsturnier gingen 21 Jungschützen an den Start

Kreisschulungsleiter Stefan Birkle konnte einen Lehrgang anbieten, wobei die Teilnahme durch die Vereine sehr verhalten war.

In Vertretung verlas Gerhard Fischer den Bericht der Kreisschatzmeisterin Bettina Bitzer und gab einen Überblick über die Vermögenslage des Schützenkreises. Der Vermögensstand erhöhte sich um 848,89 €.

Kassenprüferin Gaby Krohn empfahl der Versammlung die Entlastung.

Ehrenkreisoberschützenmeister Peter Wannemacher beantragte die Entlastung der Vorstandschaft, die einstimmig erteilt wurde.

Für das Amt des Kreisoberschützenmeisters lag ein Wahlvorschlag vor, nämlich Wolfgang Musch. Mit 96 Ja Stimmen und keiner Nein Stimme wurde er gewählt. Eine Stimme wurde nicht abgegeben.

# Bericht Kreisschritfführer Kreisschützentag 2018 in Stetten/Haigerloch



Die restlichen Wahlen ergaben folgende Ergebnisse:

2. Kreisschützenmeister: Gerhard Fischer, 97 Ja Stimmen
3. Kreisschützenmeister: Amt entfällt

Die Aufgaben des 2. Kreisschützenmeisters übernimmt der neu gewählte Kreisoberschützenmeister. Der 2. Kreisschützenmeister übernimmt die Aufgaben des 3. Kreisschützenmeisters.

Kreisschatzmeisterin Bettina Bitzer scheidet ebenfalls aus dem Amt. Als Nachfolger wurde Max Rädle (Bitz) einstimmig gewählt.

Christoph Büchert (Balingen) übernimmt kommissarisch das Amt des Kreisschritfführers für zwei Jahre bis zum nächsten Wahlturnus.

Der Kreisschützentag 2018 wurde nach Stetten/Haigerloch vergeben.

Unter Verschiedenes lagen keine Anträge vor. Aus der Versammlung erfolgten keine Wortmeldungen. Nach Information über kommende Termine endete die Versammlung um 20.50 Uhr.

Ich bedanke mich bei Allen für die erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2017 und freue mich auf Zusammenarbeit im Jahr 2018.